

Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



---

## El IPC crece hasta el 2,7% anual en mayo, según el INE

- Es la tasa más elevada desde febrero de 2017.
- Una de las causas del incremento es el precio de las gasolinas.
- Esto ha generado que la inflación continúe en aumento.

**El Índice de Precios de Consumo (IPC) creció un 0,5% en el mes de mayo** en relación con los datos de abril, **lo que deja su tasa interanual en el 2,7%**, según los datos facilitados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Tras esta nueva subida, ya son **cinco tasas positivas consecutivas** las registradas por el IPC anual. Además, **la [inflación](#) ha crecido a niveles nunca vistos en los últimos cuatro años**. Fue en febrero de 2017 cuando la tasa de IPC alcanzaba el 3%, una cifra que a día de hoy está cerca de alcanzar.



En esta subida mensual, los productos que más han influido fueron el transporte, los alimentos y bebidas no alcohólicas, el calzado y la ropa. (Foto: Economist & Jurist).

Algunas de las causas que han favorecido el aumento de los precios en el mes de mayo han sido el encarecimiento de los automóviles, de las g

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |